

Enfrentamiento entre Sánchez de León y Luis Ramallo

UCD de Badajoz retira la confianza al presidente de la Junta extremeña

Badajoz — La ejecutiva provincial de UCD de Badajoz, que preside el ex ministro de Sanidad, Enrique Sánchez de León, ha acordado retirarle la confianza al presidente de la Junta de Extremadura, el centrista Luis Ramallo García, lo que encona todavía más las relaciones entre el presidente del órgano preautonómico y el de la UCD pacense.

El comité ejecutivo de Badajoz interpretó y presentó como un acto de indisciplina la decisión de Ramallo de incluir a socialistas y comunistas en el consejo de gobierno de la Junta extremeña.

Sánchez de León al ofrecer su explicación del acuerdo tomado el domingo por la ejecutiva afirmó que «todo viene de una situación anterior. Se trata de una interpretación distinta de las competencias del comité provincial, una parte del cual, por mayoría, entiende que los miembros afiliados al partido en la provincia tienen que estar sometidos a los acuerdos que se adopten en su seno. Por otra parte —continuó—, existe otra interpretación, minoritaria, que propugna el señor Ramallo, en virtud de la cual esa disciplina no existe



Sánchez de León.

y, por tanto, su actuación puede ser ajena a los órganos provinciales del partido».

El presidente de la Junta anunció ayer que él y otros cinco miembros del comité provincial de UCD de Badajoz van a elevar a la dirección nacional del partido recurso contra el acuerdo adoptado anteayer por la ejecutiva pacense.



Luis Ramallo.

Ramallo declaró a Europa Press que «se trata de un acuerdo antiestatutario y contra la normativa de UCD».

El comité provincial —añadió— carece de competencia para tomar un acuerdo como éste. El órgano que tiene competencia sobre la Junta es el comité regional de UCD, que todavía no se ha podido formar porque lo

ha hecho imposible el señor Sánchez de León, que no acude a la elección».

«Es una cuestión política —agregó Ramallo—, aunque se trata de enmascararla como un asunto interno de disciplina de voto de UCD de Extremadura.»

«El fundamento de todo —concluyó— se encuentra en la no asimilación por parte del señor Sánchez de León de su exclusión del Gobierno. Son intereses personales lo que está defendiendo Sánchez de León, aunque lógicamente trata de buscar una coartada dentro del partido.»

El presidente de la UCD de Cáceres, Faustino Muñoz García, declaró a Efe que la organización centrista cacereña respalda al presidente de la Junta, si bien no quiso enjuiciar la postura de Sánchez de León.

El presidente de UCD de Cáceres anunció que el secretario general del partido, Rafael Arias-Salgado, tiene intención de convocar elecciones para el comité regional de UCD de Extremadura, tema también éste sobre el que discrepan el presidente de la Junta, Luis Ramallo, y el de UCD de Badajoz, Sánchez de León.